

Bittprozessionen 2. Tag: Braschoß

Von Martina Sedlaczek

9. Mai 2018, 22:46





Gut dreißig Menschen machten sich heute von Braschoß auf und zogen bittend und singend durch die Felder nach Schneffelrath hinunter. Dass die Früchte der Erde gedeihen und von Unwetter verschont werden und dass die menschliche Arbeit gelingt - das sind die Anliegen der Bittprozessionen. Aus aktuellem Anlass wurden heute auch darum gebeten, dass sich die Verantwortlichen in der Politik ihrer Verantwortung für das Wohl der Menschen wieder bewusst werden.